

道標ない旅

自分も人も大切に
～思いやり
・チャレンジ
・しなやかな心～



令和3年度 第40号
2022.3.1発行
葉山町立長柄小学校
校長 益田孝彦
Tel. 046-875-6860
Fax. 046-876-0682

<http://www.town.hayama.lg.jp/nagae>

◆◆ 世界の状況は、日常生活に影を落とし始めています。 ◆◆

オリンピックの最中から「ウクライナ情勢」が懸念されていましたが、心配は現実化してしまいました。ロシア国民には攻撃開始を支持する人も多いという報道もあり、離れた日本に住んでいる私たちには理解しきれない、歴史や感情があるのだろうと推察は出来ます。しかし、戦争行為がはじまったのは事実で、このあとどんなに悲惨なことが、日本も含めて世界で起こっていくのか心配です。

世界の指導者が、第2次世界大戦から学ぶことなく、未だ覇権の夢を持って、国や戦争を指揮していることが残念でたまりません。核を放棄したウクライナが窮地に追い込まれたことをして、核兵器を持つことの合理性まで謳われそうな今回の戦争行為、世界はどう納めていくのでしょうか。世界は以前にも増してつながっています。誰ひとり無関心でいられる時代ではないはずです。人々の命の安全と平和を祈念しながら、大きな戦争被害につながらない解決策を世界が見つけていくことを心より期待したいと思います。

◆◆ 3月の行事予定表を紹介します。 ◆◆

令和4年		3月行事予定	授業時数							
日	曜日		1	2	3	4	5	6	60	モ
1	火	※R4新1年生あんしんメール仮配信日	5	5	6	6	6	6		○
2	水	A 6年生さよなら会 職員会議 14時45分下校	5	5	5	5	5	5	●	○
3	木	週 朝の集い(月目標)	5	5	5	6	6	6		
4	金	遠足(6年) SC来校日	4	5	5	5	5	5	●	○
5	土									
6	日									
7	月		5	5	5	5	5	5	●	
8	火	B	5	5	6	6	6	6		○
9	水		5	5	5	5	5	5	●	○
10	木	週 朝の集い(校長)	5	5	5	6	6	6		
11	金	卒業式予行練習 職員会議	4	5	5	5	5	5	●	○
12	土									
13	日									
14	月	SSW来校日	5	5	5	5	5	5		
15	火	A SC来校日(最終)	5	5	6	6	6	6		○
16	水		5	5	5	5	5	5		○
17	木	週 給食終了 短縮4時間 卒業式前大掃除 (4時間目)13時10分下校	4	4	4	4	4	4		
18	金	卒業式	3	3	3	3	3	3		
19	土									
20	日									
21	月	春分の日								
22	火	B 短縮3時間	3	3	3	3	3			
23	水	短縮3時間 職員会議	3	3	3	3	3			
24	木	週 短縮3時間 大掃除(3時間目)	3	3	3	3	3			
25	金	修了式・机椅子移動 短縮3時間	3	3	3	3	3			
26	土	学年末休業								
27	日									
28	月	小中一貫シンポジウム								
29	火									
30	水									
31	木	辞令伝達式								

(1) SC来校日は以下の通りです。

3月 4日 (金)

3月 15日 (火)

利用希望は教頭までお伝えください。
なお、SSW来校日は以下の通りです。

3月 14日 (月)

(2) 朝の集い

3月 3日 (木) 月目標

3月 10日 (木) 校長集会

(3) クラブ・委員会関係

3月の活動日はありません。

(4) サポート学習教室

最終日 3月 16日 (水)

A週の3月 4日 (金)は、
週2回参加者の参加日です。

(5) 6年生さよなら会

3月 2日 (水)

6年遠足

3月 4日 (金)

(6) 特別な行事

小中一貫シンポジウム

3月 28日 (月) 葉山町教育委員会

◆◆ 学校教育シンポジウムの案内です。 ◆◆

3月 28日 18時～20時 福祉文化会館
「Society5.0時代の教育展望と小中一貫教育」



こちらを読み込むと簡単に
町HPへアクセスできます。

会場で観覧、配信を視聴いずれも100名事前申込制

◆◆ 各学年の1年間をふりかえった学年としての総括が報告されました。 ◆◆

- 【1年】・コロナ対策の中での学習だったが、学びや遊びを工夫しながら、集団の意識を身に付けられた。
 - ・6年や2年との交流を通して、みんなで“たのしくべんきょう たのしくあそぼう”の目標に近づいた。
- 【2年】・自己肯定感を高め、行事等で達成感を感じられるように進めてきた結果、2学期に1年生と多く関わることが出来、達成感を味わえたり、ペアで活動したことで責任感を持って行動できていた。
 - ・日々の積み重ねで、相手を認める大切さに気づくことや、学級内で、安心して意見を言い合うことが出来ている。
- 【3年】・話を聞く態度について、もう少し落ち着いていられるように指導を続けていく必要がある。どうしても途中で自分の気持ちを出してしまう児童も多いので、指導者側も継続して落ち着いた声かけが必要だと感じた。
 - ・休み時間や掃除時間など、始めと終わりを守って行動できる児童が増えてきた。
- 【4年】・タブレットの使い方やルールが定着してきたが、オンラインについては指導が必要。
 - ・協力し合う姿勢を育ててきたが、レクフェス、遠足、ビーチクリーンを通して協力したり、楽しく活動する姿を見ることが出来た。また、休み時間にクラスを越えてドッジボールなどで遊ぶ姿が見られた。
- 【5年】・タブレットを用いた表現には慣れてきている。その反面タブレットのルールを徹底できていないところがある。今後は、児童たちで問題点を話し合うなどして、解決できるように支援していきたい。
 - ・学校のリーダーとしての初めての仕事である3学期のたてわり活動に向けて、グループで協力して準備を進めていたのだが、感染症の影響で行うことが出来ず、残念だった。残り1ヶ月で、来年度から最高学年としての自覚が持てるようになってほしい。
- 【6年】・委員会活動や実行委員の活動に責任を持って自主的に取り組むことが出来た。それぞれの活動の中で、大きな達成感を持つことも出来ていた。
 - ・仲間のことを考え、周りのために動いたり仲間を助けようとしたりする姿勢を育むことが出来た。
 - ・学級における様々な活動や一年生との交流を通し、相手を思う気持ちを持つことが出来るようになった。

◆◆ 自主療養の基準の変更について ◆◆

神奈川県では、次の①から④のすべての要件に該当する方は、抗原検査キットによる本人のセルフテストや無料検査等で陽性が判明した場合には、これまでどおり医療機関を受診するか、あるいは、医療機関を受診せず即時にご自宅等で療養を開始し、ITによる健康観察サービス等※を受ける「自主療養」とするかを選択いただけます。その年齢基準が変更になりましたのでお伝えします。

■「自主療養」を選択いただける方の要件 ①から④のすべてに該当すること

- ①年齢が2歳以上64歳以下であること
- ②年齢が40歳以上64歳以下の方については、重症化リスク因子（ワクチン接種が1回以下、慢性閉塞性肺疾患、糖尿病、慢性腎臓病、悪性腫瘍、肥満、固形臓器移植後の免疫不全）を持っていないこと
- ③SpO₂値（酸素飽和度）が95を上回ること
- ④妊娠していないこと

◆◆ 新型コロナウイルス感染症に係る予防接種の幼児児童に対する実施について ◆◆

この度、新型コロナウイルス感染症に係る臨時の予防接種の対象に5歳以上11歳以下の者が加わることとなりました。今まで6年生だけが接種を行いましたが、割と大きな変更と考えます。

このことを学校として捉えたときに、一番大切なのは、新型コロナワクチンの接種を受ける又は受けないことによって、差別やいじめなどが起きることのないよう努めたいと思います。

- ①ワクチンの接種は強制ではないこと
- ②周囲にワクチンの接種を強制してはいけないこと
- ③身体的な理由や様々な理由によってワクチンを接種することができない人や接種を望まない人もいること。
また、その判断は尊重されるべきであること

という観点を、長柄小学校の児童や保護者の皆様に十分ご理解を得たいと願っています。

なお、(1)児童が医療機関等においてワクチン接種を受ける場合の出欠の取扱いは、指導要録上「出席停止・忌引き等の日数」として記録し、欠席としない柔軟な取扱いをする予定です。また、(2)副反応が出た場合の児童の出欠の取扱いも、出席停止の措置を取らせて頂く予定です。

◆◆ 2月25日金曜の下校時刻に葉桜方面で不審な事案がありました。 ◆◆

職員会議を行っていた私たちに、保護者の方から入った内容は、葉桜から川久保に降りてくる坂道で、坂を下りてきたグレーの車に乗る若い男2名に、本校児童2名が「お小遣いあげるよ」と声をかけられ、500円玉を投げられるという事案がありました。川久保近くでも10円玉を投げられた児童がいました。本件は、葉山警察署にも、町内他校へも連絡をしております。不審な事案だけに警戒したいと思います。